

Nota de prensa

Los participantes conocen de primera mano las capacidades estratégicas y operativas del centro en el ámbito espacial

El LIV Curso de Defensa Nacional visita el Centro Espacial de Canarias del INTA



12'feb.'26.- El pasado 5 de febrero, el Centro Espacial de Canarias (CEC) del Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (INTA) recibió la visita oficial de los integrantes del LIV Curso de Defensa Nacional, en una jornada institucional y técnica destinada a presentar las capacidades, infraestructuras y principales líneas de actividad del centro en el ámbito espacial.

Este prestigioso curso, impartido por el CESEDEN, cuenta con un alumnado de perfil altamente cualificado y multidisciplinar, compuesto por personalidades del ámbito político y diplomático, representantes empresariales y de la industria de Defensa, miembros de Administraciones públicas, profesionales de medios de comunicación y Oficiales Generales de los tres Ejércitos, la Guardia Civil y la Policía Nacional.

La delegación, integrada por alrededor de 40 asistentes, fue recibida por el director del CEC, coronel del Ejército del Aire y del Espacio D. Álvaro M.- Villalobos, quien destacó el papel estratégico del centro como infraestructura esencial del segmento terreno espacio y su contribución a la seguridad, la cooperación institucional y el desarrollo tecnológico. Señaló además el carácter integrador del CEC, donde conviven tareas de defensa, actividades comerciales, científicas y humanitarias bajo la vocación de servicio público que caracteriza al INTA.

Durante la jornada, los participantes recibieron una presentación sobre la evolución del CEC, desde sus orígenes como estación de seguimiento de la NASA hasta su actual papel como nodo de referencia en el seguimiento y control de sistemas satelitales. También conocieron su estrecha colaboración con la Agencia Espacial Europea y otros organismos internacionales.

La visita continuó por las instalaciones exteriores, donde se ubican las 42 antenas del complejo, uno de sus elementos más representativos, y prosiguió en la Sala de Operaciones, que presta servicio ininterrumpido las 24 horas del día. Asimismo, recorrieron el área de CREPAD, donde se procesan y distribuyen datos de observación de la Tierra. Allí pudieron conocer ejemplos de productos generados a partir del procesamiento de datos satelitales e intercambiar impresiones sobre los retos tecnológicos y operativos del sector.

La jornada concluyó con la firma en el Libro de Honor del Centro, realizada por el presidente de la Comisión de Defensa del Congreso de los Diputados, D. Francisco José Conde López, en representación del Curso y del CESEDEN.

Con esta visita, el Centro Espacial de Canarias reafirma su compromiso con la divulgación de sus capacidades y con el fortalecimiento de la colaboración institucional, acercando su labor a destacados profesionales vinculados con la defensa, la tecnología y la gestión estratégica en España.

MÁS INFORMACIÓN

Contacto

José Álvaro Martínez-Villalobos Castillo, jefe del Centro Espacial de Canarias (CEC-INTA) – jmarcas@inta.es

Más imágenes

